

Bogotá, 29 de diciembre de 2012
Comunicado de Prensa N° 702



EL SISTEMA NACIONAL DE GESTIÓN DEL RIESGO ACTÚA EN DESLIZAMIENTO EN VÍA DEL HUILA

Oficialmente hay 7 personas heridas que ya fueron trasladadas a centros asistenciales.

Bogotá 29 de diciembre de 2012. Un plan de respuesta con envío de maquinaria amarilla, que hace parte del convenio entre la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres y la Gobernación del Huila se realizará para contribuir a la situación registrada en el kilómetro 45 vía Neiva-inspección Balsillas- vereda Santa Helena, donde se registró un deslizamiento de tierra.

El Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (Policía Nacional y Aviación de Ejército con el alcalde de Nieva, Pedro Hernán Suárez) han realizado un sobrevuelo por la zona para dimensionar la situación; mientras que los organismos de socorro se desplazan al área para ayudar a los afectados; la Defensa Civil, la Cruz Roja Colombiana con personal del Huila y Tolima, perros rescatistas, equipo de telecomunicaciones; el Sistema de Bomberos; el Ejército Nacional con 2 mil raciones de campaña para el tema operativo y la Policía Nacional.

El Director Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, se encuentra atento a la situación y ha informado que mañana iniciarán las labores de búsqueda y rescate en la búsqueda de posibles víctimas; lo que se tiene establecido hasta el momento es que hay 7 personas heridas que han sido trasladadas a diferentes centros asistenciales de la capital del Huila.

Situación en proceso...

Redactó: Yineth Pinilla

Oficina Asesora de Comunicaciones: Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139,
sandra.calvo@gestiondelriesgo.gov.co. PIN26D06B06